



Union Départementale

engagée, solidaire

MOTION

Suite aux attaques terroristes du Hamas le 7 octobre dernier et aux ripostes sans précédent de l'Etat d'Israël, le monde est plongé dans une escalade de terreur et de haine intenable.

La France doit impérativement mobiliser, et sans délais, les ressources de sa diplomatie pour obtenir un cessez le feu immédiat et pour que l'anéantissement annoncé du nord de Gaza ne se produise pas. La France doit s'engager résolument dans la recherche d'une solution politique et diplomatique sur la base des résolutions de l'ONU, seule à même de mettre fin à la terreur et à la guerre qui meurtrit cette région du monde depuis 1948.

La CGT dénonce l'augmentation d'actes et de propos antisémites et racistes. Ce contexte est le terreau sur lequel prospère l'extrême droite en France et dans le monde, que la CGT dénonce. Pour éviter ces mises en oppositions délétères, il est fondamental de rappeler que les vies ont la même valeur.

La CGT condamne sans ambiguïté les actes terroristes perpétrés par le Hamas comme les attaques perpétrés par l'état d'Israël.

Le droit d'Israël à assurer sa sécurité ne pourra être effectif que lorsque le droit des Palestiniens à disposer d'un Etat libre et souverain sera effectif également. Ce qui implique l'arrêt de la colonisation en Cisjordanie.

La CGT, depuis sa création, a œuvré sans cesse pour la construction d'une paix durable entre les peuples.

La guerre, c'est le recul social et la primauté de la puissance financière par les armes.

Pour les Etats, comme pour les capitalistes, la guerre est un débouché économique comme un autre, sous l'effet de l'exportation des capitaux, de la rentabilité de l'industrie de guerre, et donc de la mise en concurrence des peuples par ceux qui les gouvernent.

Mais la France pourrait utilement agir autrement en faveur de la paix et de la prévention durable des conflits.

La France, est l'un des rares pays membres du Conseil de Sécurité de l'ONU et porte à ce titre des responsabilités importantes.

Dans le conseil de sécurité de l'ONU, la France doit prendre position pour l'adoption d'une résolution exigeant l'arrêt immédiat de toutes les hostilités et permettant aux organisations humanitaires d'intervenir sans délai, notamment à Gaza-Ville.



Et que dire de la position des capitalistes, au moment où un amendement au projet de loi de finances 2024, adopté via le 49.3, autorise à puiser dans les ressources du livret A et du livret d'épargne populaire pour « financer l'industrie de la défense » ; quand des syndicats du monde entier tentent d'empêcher les livraisons d'armes vers Israël ?!

L'aspiration des peuples à vivre ensemble en paix, dans la solidarité, la justice et la fraternité est immense.

Nous sommes persuadés qu'aucune de nos différences de convictions, d'appartenance ou de sensibilités philosophiques, politiques, religieuses, syndicales ou autres ne doivent faire obstacle à l'expression de cette aspiration commune.

La guerre n'est pas un accident, une irrégularité de l'histoire, c'est bien la conséquence des menées impérialistes. La guerre conduit au chaos et enfante des monstruosités dont sont victimes les populations civiles jetées sur le chemin de l'exil.

On ne répond pas à la guerre par plus de guerre, l'histoire nous enseigne que cela conduit à plus de désastres matériels et humains. Les peuples mobilisés doivent faire triompher la paix.

La CGT, appelle les salariés, les privés du droit au travail et les retraités à se mobiliser pour dire stop à la guerre et pour la construction d'une paix juste et durable dans le monde.

La CGT rappelle son attachement au mot d'ordre de « paix entre les peuples » et à l'auto-détermination des peuples, sans lesquels le progrès social n'est pas envisageable.

Dans l'entreprise jusqu'à la société tout entière, nous mettrons en œuvre tous les efforts nécessaires à la construction de l'unité des travailleurs.

Stop au Carnage ! Cessez le feu ! La Paix tout de suite !